

小学校集会

2021.3.15

おはようございます。大変な年でしたが、残りわずかになりました。この1年を振り返ってみましょう。「コロナ、コロナ」の1年でしたが、この1年でできるようになったこともあったでしょう。思い浮かべてみてください。思い浮かべられた人は、手を挙げてください。…「よく頑張ったね。この1年いろいろなことに取り組んできましたね。」

今日皆さんに「有終の美を飾る」という言葉を紹介したいと思います。最後までやりとげ、りっぱな成果をあげることをいいます。まだ今年度は終わっていません。まだまだ、みんなで、それから自分自身がやるべきこと、やりたいことがあるはずです。

有終の美を飾るために、校長先生から提案があります。

一つ目、やりたいのにどうしてもまだできること、あきらめずにチャレンジしましょう。チャレンジとは、できるところまでやることです。

二つ目、今のクラスや学年で行うことに全力で取り組みましょう。そして友情や思い出をふくらませましょう。

三つ目、できるだけ大きい声でいさつをしましょう。キーワードは「いつでも」「どこでも」「だれにでも」です。皆ならできます。皆で有終の美を飾りましょう。